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Confcommercio

Vetrina di Natale
torna il concorso
che ha raggiunto
le 43 edizioni

MICHELE FARINACCIO

Torna il concorso Vetrina di Natale.
E’ l’appuntamento con la tradizione
per Confcommercio provinciale Ra-
gusa che, quest’anno, tocca il tra-
guardo delle 43 edizioni.
“Abbiamo voluto rilanciare questa
iniziativa – afferma il presidente
provinciale Gianluca Manenti –
perché la sentiamo particolarmen-
te nostra, è distintiva della catego-
ria. E’ una iniziativa che ci permette
di mettere in rilievo lo spirito del-
l’associazionismo su cui vogliamo
particolarmente puntare per fare
ridiventare grande la nostra asso-
ciazione di categoria. Nonostante le
difficoltà di questi ultimi anni det-
tate dalla crisi economica, ritenia-
mo che il ruolo dell’associazioni-
smo sia di fondamentale importan-
za e che lo stesso possa consentirci

di guardare avanti con una certa fi-
ducia. Ecco perché come Confcom-
mercio, e lo facciamo a maggior ra-
gione con il concorso Vetrina di Na-
tale 2017, rivendichiamo un ruolo

di primo piano a tutela delle impre-
se del nostro settore. D’altronde,
vogliamo mettere in rilievo l’appar-
tenenza a una associazione di gran-
de importanza come Confcommer-
cio con i 39 sindacati che orbitano
nel suo sistema. Sarà un giorno de-
dicato agli associati e a noi stessi, in
una parola all’appartenenza alla più
grossa organizzazione datoriale
presente sul territorio”. La manife-
stazione è promossa in collabora-
zione con la Camera del Commercio
del Sud-Est, la Banca Agricola Popo-
lare di Ragusa, Commerfidi ed Ener-
getic. La vetrina del negozio svolge
un compito ben preciso. Chi guarda
una bella vetrina viene stimolato ad
entrare, oggi come ieri questa “con-
versione”, così come la chiamano
nel marketing, è uno dei passaggi
chiave per la vendita. “Proprio per
questo motivo – prosegue Manenti

– continuiamo a credere in questa
iniziativa che, non a caso, ha rag-
giunto i 43 anni di vita. Ed è naturale
che questa kermesse rappresenti
una festa per tutto il commercio e
per i commercianti del nostro terri-
torio”.
Il montepremi finale è di 3.000 euro
in contanti. Al primo classificato an-
dranno 1.500 euro, al secondo 1.000
e al terzo 500 euro. A valutare le ve-
trine una giuria di esperti qualifica-
ti. E’ previsto, inoltre, un momento
dedicato a chi può vantare una sto-
ria consolidata nel mondo del com-
mercio, a quanti hanno contribuito
a fare in modo che il comparto, negli
anni, potesse prosperare. Per que-
sto motivo sarà attribuito un rico-
noscimento al lavoro di tutti coloro
che hanno dedicato la propria vita
alle loro aziende e di riflesso alla
crescita della società iblea.

Il presidente
provinciale
Gianluca Manenti
con i componenti
della Giunta

LA DECISIONE. Palermo stanzierà somme pari a 13,3 milioni di euro per i dodici enti locali territoriali dell’area iblea

Comuni, arrivano i fondi regionali
LUCIA FAVA

Duecentottandue milioni di euro. È
la somma in arrivo da Palermo per i
comuni siciliani. Nei giorni scorsi
l’assessore regionale per l’Economia
Gaetano Armao e quello per le Auto-
nomie locali e la Funzione pubblica
Bernardette Grasso hanno firmato il
provvedimento di riparto delle ri-
sorse di parte corrente da trasferire
agli enti locali per l’anno 2017, così
come stabilito dalla legislazione vi-
gente.

Ai 12 comuni iblei andranno poco
più di 13milioni e trecentomila euro,
così ripartiti: ad Acate 461.678, 99
euro; a Chiaramonte Gulfi
634.114,08; a Comiso 860.983,47; a
Giarratana 674.969,48; a Ispica
626.302,51; a Modica 1.921.550,05;
a Monterosso Almo 1.088.154,3; a
Pozzallo 1.033.538,29; a Ragusa
2.306.088,85; a Santa Croce Cameri-
na 561.467,11; a Scicli 1.092.133,59;
a Vittoria 2.044.790,04. La città ippa-
rina, dunque, sarà quella che riceve-
rà la cifra più grossa, nonostante la
sua popolazione (63.339 abitanti al
primo gennaio 2016), sia inferiore a
quella del capoluogo ibleo (73.313 a-
bitanti). Acate, invece, è il comune
che riceverà meno, nonostante la

sua popolazione (10.954 abitanti)
sia di gran lunga superiore, ben il tri-
plo, di quella di Monterosso (3.032
abitanti), comune questo che riceve-
rà una cifra quasi doppia rispetto alla
città di Biscari e comunque di gran
lunga superiore a quella degli altri
due comuni montani di Chiaramon-

te e Giarratana. Il due per cento delle
somme ricevute da ciascun ente lo-
cale sono destinate a forme di demo-
crazia partecipata, mentre il 10 per
cento all’assistenza di disabili gravi.

“Nella consapevolezza che le ri-
sorse ripartite sono inferiori a quelle
inizialmente previste, e non per col-

pa di questo governo – ha dichiarato
l’assessore Grasso subito dopo la fir-
ma del provvedimento – con conse-
guente penalizzazione dei Comuni
aventi una popolazione superiore ai
cinquemila abitanti, voglio assicura-
re una particolare attenzione del go-
verno Musumeci verso gli Enti locali,
al fine di valutare la possibilità di in-
cremento delle risorse nella Legge di
Stabilità per l’anno 2018”.

E lo stesso presidente Musumeci
ha ammesso che “c’è tanto da lavora-
re per rimettere Comuni e Province
nelle condizioni di tornare ad essere
il primo punto di riferimento sul ter-
ritorio e di assicurare le risorse ne-
cessarie per i servizi essenziali, sen-
za ritardi, interruzioni e incertezze.
E la Regione deve tornare ad essere
sostegno e non controparte, come fi-
nora è apparsa, nell’attività di prota-
gonismo degli Enti locali in Sicilia”.

Gaetano Armao
con il presidente
della Regione
Nello Musumeci
Nel riquadro
l’assessore
Bernardette
Grasso

IL DETTAGLIO
Ciascun ente
locale è obbli-
gato a spende-
re almeno il 2
percento della
somma asse-
gnata, al netto
della quota
complementa-
re di rispettiva
pertinenza, in
forme di demo-
crazia parteci-
pata, utilizzan-
do strumenti
che coinvolga-
no la cittadi-
nanza per la
scelta di azioni
di interesse co-
mune. Chi non
lo fa, dovrà re-
stituire, nell’e-
sercizio finan-
ziario successi-
vo, delle som-
me non
utilizzate se-
condo tali mo-
dalità.

Vittoria fa la parte del leone mentre Monterosso (con meno abitanti) prende il doppio di Acate

in breve
COMISO
Esercitazione all’aeroporto

l.f.) Esercitazione, ieri,
all’aeroporto Pio La Torre, per
accertare l’adeguatezza del Piano
di Emergenza Aeroportuale (Pea).
Lo scenario prevedeva l’intervento
dei soccorritori in pista per un
ipotetico incidente. Si tratta di
un’operazione di routine, che va
fatta sistematicamente, secondo
quanto disposto da Enac e dalla
normativa internazionale di
riferimento, con lo scopo di
mettere alla prova uomini, mezzi e
procedure, individuare eventuali
criticità e adottare correttivi
finalizzati al miglioramento della
capacità di intervento in caso di
necessità reale. La macchina dei
soccorsi aeroportuali del Pio La
Torre ha reagito con rapidità ed
efficienza.

COMISO
Ospedale, oggi le ultime novità

“Ospedale di Comiso nel piano di
riordino della rete ospedaliera
regionale: novità di notevole
importanza relative al pronto
soccorso e, più in generale, al
Regina Margherita”. E’ questo
l’oggetto della conferenza stampa
che è in programma questa
mattina alle 10 a palazzo di Città
presso l’aula consiliare e nel corso
della quale saranno fatti
importanti annunci da parte dei
rappresentanti della Giunta
municipale a cominciare dal
sindaco Filippo Spataro.

IL CORSO FORMATIVO DELLA CNA

Gli imprenditori a scuola
di buone pratiche
nel mondo del credito

Molto partecipato il secondo ap-
puntamento sull’educazione fi-
nanziaria promosso dalla Cna co-
munale di Ragusa e che ha voluta-
mente coinvolto i piccoli e medi
imprenditori per affrontare argo-
menti che, sulla carta, sembrano
alla portata di tutti e che, invece,
necessitano di accurati e detta-
gliati approfondimenti. Il tema
trattato è stato quello degli affida-
menti bancari.
A introdurre i lavori il presidente
della Cna comunale di Ragusa,
Santi Tiralosi, che ha posto l’ac-
cento sulla necessità di fare prose-
guire l’attività di formazione, met-
tendo in rilievo il notevole interes-
se suscitato da buona parte delle
imprese. Marco Capobianco, com-
ponente della presidenza della

Cna comunale, ha sottolineato
l’importanza della comunicazione
esistente tra l’imprenditore e il
partner bancario.
A relazionare, invece, è stato Ema-
nuele Occhipinti, responsabile
Crediti speciali della Banca Agri-
cola Popolare di Ragusa, il quale,
prima di affrontare nel dettaglio
l’argomento, ha convenuto sulla
necessità di migliorare la comuni-
cazione tra le parti, circostanza
che può risultare alla base del rag-
giungimento del successo auspi-
cato. Il direttore di Unifidi Imprese
Sicilia filiale di Ragusa, Alessandro
Sascaro, ha voluto puntualizzare il
fatto che il consorzio di garanzia
fidi risulta determinante per le
imprese.

M. F.

Emanuele
Occhipinti della
Bapr e Antonella
Caldarera della
Cna durante il
secondo
appuntamento
del corso
formativo per
piccoli e medi
imprenditori
promosso dalla
Cna

LA MISSIONE DEL CONSORZIO COEXPORT

Così il Burkina Faso
diventa partner strategico
delle aziende ragusane

Il consorzio Coexport Sicilia, dopo la
tappa in Costa d’Avorio, prosegue e
rafforza il suo cammino di promo-
zione imprenditoriale in Africa, in-
dividuando opportunità di business
in Burkina Faso mediante la par-
tnership strategica con il Consolato
del paese africano in Italia, nella per-
sona del console generale François
d’Assise Yaméogo, e la Camera di
Commercio e Industria Burkinabé
nella persona del suo presidente
Mahamadi Savadogo.
Il consorzio Coexport Sicilia è stato,
infatti, l’unico a partecipare, con il
suo presidente, Mario Molè e la di-
rettrice Mariantonietta Gurrieri, al
primo Forum Economico burkinabè
tenutosi il 2 dicembre a Milano al
Palazzo delle Stelline, durante il
quale ha presentato l’attività più che

ventennale di internazionalizzazio-
ne svolta al servizio delle Imprese,
davanti a una platea qualificata di
imprenditori italiani e burkinabè.
L’evento ha marcato le reali poten-
zialità di sbocco commerciale in
questa area geografica, che sta regi-
strando una fase di congiuntura fa-
vorevole allo sviluppo del tessuto e-
conomico grazie a ingenti risorse
messe a punto dal Governo per piani
di investimento nei campi infra-
strutturale, agricolo, agroalimenta-
re, delle Ict, del Turismo e delle Ener-
gie rinnovabili. In particolare, il Fo-
rum ha dedicato un momento alla
presentazione dell’evento Africal-
lia, che si terrà dal 21 al 23 febbraio
prossimo nella capitale Ougadou-
gou.

M. F.

Una fase della
missione portata
avanti dal
consorzio
Coexport con i
rappresentanti
del Burkina Faso

Il presepe
vivente
e le iniziative
collaterali

GIARRATANA. Durante i giorni del
presepe vivente - il 26 e il 30 di-
cembre, l’1, il 5 e il 6 gennaio -
l’associazione “Gli Amici ro Cuoz-
zu” ha pensato all’installazione
dei cosiddetti “Mercatini di Nata-
le” lungo la via che porta all’in-
gresso del presepe. Sarà l’asso-
ciazione TerrAntica ad occupar-
sene mentre tutti i giorni saranno
attivi stand enogastronomici in
piazza Vittorio Veneto. Questi,
poi, gli altri eventi in programma.
Il 26 dicembre lo spettacolo a cu-
ra dell’associazione Tamburi Cit-
tà di Giarratana e il saggio di dan-
za della Top Dancing al cinema-
teatro Bellini. Il 30 dicembre lo
spettacolo musicale ad opera
dell’associazione “Vincenzo Bel-
lini” in piazza Vittorio Veneto
mentre l’associazione “Giarrata-
na on the way” accompagnerà i
presenti a partecipare alla pas-
seggiata “Cultura e presepe”. Il 5
gennaio lo spettacolo musicale
ad opera dell’associazione “Vin-
cenzo Bellini” in piazza Vittorio
Veneto e saggi a cura della “Uni-
versity Dance” al teatro Bellini. Il
6 gennaio in programma il saggio
della Magic Dance al Bellini.

ALESSIA CATAUDELLA

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno:

Puglisi, via XX settembre 35,
telefono 0932.990177. Fax
Ufficio Tecnico: 0932 874301.
Magazzino Comunale: 0932
989997. Protezione Civile:
0932 877080. Polizia
Municipale: 0932 990070.
Biblioteca: 0932 989189. Fax
protocollo: 0932 990788.
Ufficio Postale: 0932 990687

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e notturno:
Azzara e Garretto, corso
Umberto I 82/b, telefono
0932.928230. Protezione
civile: 3331056924. Vigili
urbani, reperibilità diurna:
3319110727, reperibilità
notturna: 3318845583

Comiso: pomeridiano e
notturno: Incardona, corso
Vittorio Emanuele 270,
telefono 0932.961612.
Fondazione Bufalino: 0932-
962617. Centro regionale
recupero Fauna selvatica:
0932-967292

Monterosso-Giarratana:
Nasca, via Vittorio Emanuele 2,
telefono 0932.977291

Ispica: pomeridiano e notturno:
Gerratana, via XX Settembre
12, telefono 0932.951184.
Protezione civile: 0932-
701448. Vigili: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano:
Comunale, via Largo dei Vespri
siciliani 2, telefono
0932.956206. Notturno:
Addario, via Torino 47,
telefono 0932.955003.

GIARRATANA
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Politiche sportive
«Moscato ignora
le associazioni
e non dà contributi»

NADIA D’AMATO

“L’Amministrazione Moscato ha ab-
bandonato le politiche sportive e Vit-
toria sta perdendo la sua identità an-
che in questo campo.” Inizia così la
dura nota de I democratici che punta-
no l’attenzione sullo sport.
“Premesso che le associazioni sporti-
ve dilettantistiche non ricevono più
contributi comunali - scrivono - la
scelta di mettere a bando alcuni im-
pianti storici appare a noi discutibile e
oltremodo svantaggiosa per la Comu-
nità. Lo stadio Comunale Titta Cosimo
(idem il Nino Andolina di Scoglitti)
viene svenduto a forestieri, per la pra-
tica del Rugby, con un contratto di ge-
stione vincolato a nove anni. Significa
che qualora si presentasse in futuro
l’occasione per ricostituire una seria
dirigenza con un progetto importante
per riportare il calcio ai livelli che
competono alla nostra Città, si do-
vrebbe chiedere il permesso di gioca-

to, curato e riempito di vita sportiva di
altissimo livello”.

“Questa amministrazione- replica il
delegato allo Sport, Stefano Frasca- ha
ripreso in mano strutture sportive che
loro, quando erano al governo della
città, avevano ignorato e ci hanno la-
sciato distrutte e senza programma-
zione. Per l’ennesima volta mi trovo i-
noltre a replicare a queste fandonie,
ribadendo che abbiamo scelto la stra-
da del bando pubblico, aperto a tutte
le società, senza vincoli di presenta-
zione, dal calcio, al tennis, al ping
pong. Nel bando c’erano dei criteri di
aggiudicazione suddivisi in elementi
tecnico-qualitativi e nell’offerta eco-
nomica. Chi non ha partecipato non ha
titolo di recriminare, soprattutto se si
tratta di società che hanno fatto la sto-
ria. Per questa amministrazione, sin-
daco e delegato, che piaccia o no, non
esistono posizioni di comodo. Se lo
mettano in testa, società e partiti di
opposizione. La musica è cambiata.

re e forse pagare per l’uso del Comu-
nale. Necessita chiarezza anche sulla
questione Tennis-scrivono ancora-.
La Virtus Tennis Vittoria del maestro
Pluchino, invece di venire sostenuta
anche economicamente, è stata ‘sbat -
tuta’ fuori dai campi che ha mantenu-

Facciano un giro per Vittoria, invece di
limitarsi a rimanere davanti alla ta-
stiera per scrivere accuse prive di fon-
damento. Si renderanno conto, con lo-
ro dispiacere, che stiamo cercando di
valorizzare tutti gli sport. Abbiamo
premiato più di 300 atleti venuti nella
la cittadella sportiva all’Emaia. Di re-

cente, poi, abbiamo partecipato a due
bandi inviato due progetti al Coni per
l’inerbamento dell’Emaia e del campo
di Scoglitti. Inoltre, per quanto riguar-
da le strutture già affidate le società
sono già a lavoro. Bisognerebbe girare
per la città invece di stare dietro la ta-
stiera”.

L’indice
dei democratici
puntato contro

la gestione
del Comunale

Frasca. «Sono fandonie
Abbiamo emesso
un bando pubblico»

taccuino
IL METEO. Coperto e nubi sparse.
Temperature comprese fra 11 e 15
gradi. I venti, da deboli a moderati,
soffieranno prevalentemente da O-
vest. Il sole sorge alle 07.06 e tra-
monta alle 16.45. La luna, calante, le-
va alle 4.217 e cala alle 15.14. Mare
da mosso a molto mosso. Altezza on-
de: da 63 a 144 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411. Vigili del Fuoco: Con-
trada Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932- 981735. Pol-
strada: via Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri: via Gari-
baldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia Municipa-
le: Via S.re Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-514700.
Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111

FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour, n.144. Tel.
0932.981464..
APPUNTAMENTI AL CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204.
“Star wars: gli ultimi Jedi”, sala. Ora-
ri: 18.30 (3D), 21.30 (2D); “Il palazzo
dei viceré”, sala 2, solo giovedì. Ora-
ri: 18.30-21; Da domani “Super va-
canze di Natale”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15-22.15; “Poveri ma ricchissi-
mi”, sala 3. Orari: 18.15-20-15-
22.15. “Loving Vincent”, lunedì 18,
sala 2. Orari: 18.30-21. Lunedì e
mercoledì aperto, martedì prezzo ri-
dotto.
ORARI AUTOLINEE
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00 (scola-
stico);8.00; 10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15 (festi-
vi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00 (giornalie-
ro). 7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (festi-
vi). Catania-Vittoria: 9.00;
11.30;14.00; 15.30; 18.00 (scol);
12.45; 13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50 (scol);
13.15 (scol)

Il fascino di Nichetti incanta Vittoria
Film Fest. E il regista spiega: «Pensavo di scrivere
un testo che raccontasse la mia vita e le mie opinioni»

Lo sguardo visionario di Maurizio Ni-
chetti incanta gli spettatori del V Vit-
toria Peace Film Fest e del XIX Video-
Lab Film Festival. Si tratta dei due fe-
stival che si stanno svolgendo, in con-
temporanea, nella Multisala Golden
di Vittoria. Nichetti, nell’ambito del V
Vittoria Peace Film Fest, ha presentato
la sua Autobiografia involontaria in
una sala gremita. L’attore e regista,
con la collaborazione del direttore ar-
tistico del Festival del cinema della
pace Giuseppe Gambina e del diretto-
re artistico del VideoLab Film Festival
Andrea Di Falco, ha parlato della gene-
si del libro.
«Pensavo da tempo di scrivere un te-
sto - ricorda Nichetti - che raccontasse
non tanto la mia vita, quanto il mio
punto di vista sugli eventi che ho vis-
suto. Anche perché, le biografie pos-
sono risultate noiose: elenchi di nomi,
date e fatti ricostruiti con inutile meti-
colosità, apprezzabili solo per una lo-

ro verità storica. Le autobiografie pos-
sono essere anche peggio: nomi, date
e fatti assolutamente non verificabili.
Inutili, quindi, anche a chi cerca verità
storiche. Una vita è fatta soprattutto
di momenti, che ritornano alla mente
in modo disordinato e casuale, ma
sempre emozionante. Io ho cercato, in

tutti i miei film, di trasmettere storie e
di raccontare personaggi, ma soprat-
tutto, di descrivere emozioni. Quel
mare di emozioni che ognuno di noi
vive sin dalla nascita che, alle volte,
riaffiorano, come e quando vogliono,
dentro un pensiero, un’inquadratura,
una pagina di libro”. Nichetti ha dialo-
gato con i numerosi studenti presenti
in sala. Subito dopo è stato proiettato
un suo celebre film Volere volare.
Mercoledì sera, invece, nella sezione
dei Cortometraggi Mediterranei del
VideoLab Film Festival, Francesco Sa-
varino ha presentato gli ultimi sei cor-
ti in concorso:A fragments of a life in
four scenes di David Aronowitsch, Un
minutito di Javier Macipe, What god
wants di Michele Innocente, Nina di
Mario Piredda, Fisolofia di Nicola Pal-
meri, Marelongu di Francesco Giorda-
no. Ieri pomeriggio si è svolta la pre-
miazione dei migliori film del V Vitto-
ria Peace Film Fest e dei migliori corti
del XIX VideoLab Film Festival. Oggi è
in programma la conclusione dei due
festival.

N. D. A.

Il regista
Maurizio Nichetti

durante il suo
intervento

accanto
a Giuseppe

Gambina

LA CHIUSURA
In chiusura è sta-
to mostrato ieri
l’ultimo lungo-
metraggio in
concorso: Il pa-
lazzo del Viceré.
Il film racconta
la storia di Lord
Mountbatten,
ultimo Viceré
dell'India arriva-
to nel 1947 a
Delhi, responsa-
bile di sovrinten-
dere alla dissolu-
zione dell'Impe-
ro anglo-indiano
e alla creazione
di una nazione
indiana indipen-
dente.

«Ghost trash riguarda aziende
che non hanno accesso a Fanello»

GIUSEPPE LA LOTA

“L’operazione “Ghost Trash” non toc-
ca l’attività del mercato ortofruttico-
lo, riguarda aziende che erano già
state interdette all’accesso nella
struttura mercatale. La magistratura
fa bene il suo lavoro per liberare l’e-
conomia dalla cappa criminale, ma
non possiamo tirare sempre in ballo il
mercato per qualunque cosa”. Gino
Puccia, presidente dell’Associazione
commissionari ortofrutticoli, precisa
il suo pensiero senza scomporsi più
di tanto. Al suo interno il mercato or-
tofrutticolo ha anche altri problemi
da risolvere, specialmente in vista del
rinnovo delle concessioni delle licen-
ze ai 74 titolari dei box.
Con quale criterio? Riaffidando le li-
cenze tramite bandi pubblici nel ri-
spetto del nuovo regolamento comu-
nale? Il meccanismo crea un po’ di
comprensibile fibrillazione ai po-
steggianti storici. Secondo il nuovo
regolamento si dovrebbe procedere
per bandi pubblici, tenendo conto
della fedina penale di ogni posteg-
giante, del volume d’affari, del nume-
ro dei dipendenti e dei mezzi di lavo-
ro, della regolarità del Durc. Nel con-
testo va detto anche che i posteggian-
ti sono ancora creditori delle somme
che hanno anticipato per ricostruire i
9 box distrutti dal rogo doloso del
2006. Se è vero che i 74 posteggianti
anticiparono di tasca loro 15 mila eu-
ro, l’importo complessivo che la Re-
gione avrebbe dovuto dare al Comu-
ne per dirottarli ai posteggianti am-
monterebbe a circa un milione e 100
mila euro. Questi sono i problemi, ol-
tre al monopolio esterno degli imbal-
laggi finito sotto inchiesta, che assil-

lano la categoria a quasi un mese dal-
la fine del mandato triennale del pre-
sidente Gino Puccia.

Tornando agli 8 arresti di mercole-
dì mattina, abbiamo registrato rea-
zioni da parte dell’amministrazione
comunale, della Coldiretti, della Fai
Antiracket di Vittoria, del senatore
Giuseppe Lumia. “Esprimo apprezza-
mento – ha commentato il sindaco
Giovanni Moscato– per l’operazione

che ha permesso di liberare la città da
una pericolosa cappa di malaffare. La
nostra amministrazione ha messo in
campo nuovi strumenti cercando di
porre regole e di ripristinare la legali-
tà nel settore agricolo; basti pensare
al nuovo sistema degli accessi nella
struttura, nonché ai controlli su cen-
tinaia di aziende anche per mezzo di
richieste di informative e comunica-
zioni antimafia. A riprova di ciò alcu-

ne aziende sottoposte a sequestro
nell’operazione erano già state inter-
dette nei mesi passati con nostro
provvedimento dall'ingresso nel
Mercato ortofrutticolo, dopo aver ri-
chiesto e ottenuto informative anti-
mafia. Ed, ancora, abbiamo interdet-
to l’ingresso anche ad altre aziende
che, seppure non soggette a provve-
dimenti di sequestro, sono comun-
que riconducibili a qualcuno dei sog-

getti arrestati in questa operazione,
ma anche in altre operazioni prece-
denti. Tengo, però, a precisare che l’o-
perazione non ha interessato alcuna
azienda titolare di concessione co-
munale per i box del mercato, né tan-
to meno loro dipendenti. Preannun-
cio che il Comune, quale gestore del
Mercato ortofrutticolo, si costituirà
parte civile nel procedimento penale
che scaturirà dagli arresti di oggi”.

Per la Fai Antiracket “l’eccellente o-
perazione della Guardia di Finanza di
Catania su delega della Dda di Catania
che ha tratto in arresto 8 persone e ne
ha indagate 21, dimostra ancora una
volta che il settore dei servizi al mer-

cato ortofrutticolo vittoriese è pe-
santemente infiltrato dalle mafie”. La
Coldiretti, che sulle agromafie ha fat-
to dei trattati, afferma “che il maggio-
re controllo del territorio garantisce
sicurezza mentre il denunciare è l’ar -
ma vincente per sconfiggere il marcio
del settore”. E’ tranciante l’afferma -
zione del senatore Lumia: “Troppa
mafia e troppi interessi gravitano sul
mercato. Quando feci, con più di una
circostanziata interrogazione parla-
mentare, i nomi e i cognomi degli o-
peratori collusi molti si stracciarono
le vesti e gridarono allo scandalo”.

LE INDAGINI
Nel mirino
della magi-
stratura sono
finiti gli im-
ballaggi del
mercato (sot-
to) e il traffico
illecito dei ri-
fiuti (sopra)

L’emergenza. «Il
nostro problema
adesso sono le
concessioni delle
licenze in scadenza»

GLI INTERROGA-
TORI. Iniziano
oggi gli interro-
gatori di garan-
zia delle 8 per-
sone destinata-
rie di ordinanze
di custodia cau-
telare in carce-
re e domicilia-
re. I primi a fini-
re davanti al gip
Daniela Mona-
co Crea saranno
Giacomo e Mi-
chael Consalvo,
difesi dall’avvo-
cato Giuseppe
Di Stefano; poi
Giombattista,
Luigi e Giovanni
Puccio, difesi
dall’avvocato E-
nrico Platania;
Giuseppe Bu-
scema, difeso
dall’avvocato
Maurizio Cata-
lano; Salvatore
Asta, difeso dal-
l’avvocato San-
tino Garufi; Elio
Greco, difeso
dagli avvocati
Antonio Fiume-
freddo del foro
di Catania e Sal-
vatore Citrella.
Alcuni degli in-
dagati saranno
interrogati per
rogatoria.

La polemica

I commissionari difendono l’Ortofrutticolo: «Noi pensiamo a lavorare»
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Politiche sportive
«Moscato ignora
le associazioni
e non dà contributi»

NADIA D’AMATO

“L’Amministrazione Moscato ha ab-
bandonato le politiche sportive e Vit-
toria sta perdendo la sua identità an-
che in questo campo.” Inizia così la
dura nota de I democratici che punta-
no l’attenzione sullo sport.
“Premesso che le associazioni sporti-
ve dilettantistiche non ricevono più
contributi comunali - scrivono - la
scelta di mettere a bando alcuni im-
pianti storici appare a noi discutibile e
oltremodo svantaggiosa per la Comu-
nità. Lo stadio Comunale Titta Cosimo
(idem il Nino Andolina di Scoglitti)
viene svenduto a forestieri, per la pra-
tica del Rugby, con un contratto di ge-
stione vincolato a nove anni. Significa
che qualora si presentasse in futuro
l’occasione per ricostituire una seria
dirigenza con un progetto importante
per riportare il calcio ai livelli che
competono alla nostra Città, si do-
vrebbe chiedere il permesso di gioca-

to, curato e riempito di vita sportiva di
altissimo livello”.

“Questa amministrazione- replica il
delegato allo Sport, Stefano Frasca- ha
ripreso in mano strutture sportive che
loro, quando erano al governo della
città, avevano ignorato e ci hanno la-
sciato distrutte e senza programma-
zione. Per l’ennesima volta mi trovo i-
noltre a replicare a queste fandonie,
ribadendo che abbiamo scelto la stra-
da del bando pubblico, aperto a tutte
le società, senza vincoli di presenta-
zione, dal calcio, al tennis, al ping
pong. Nel bando c’erano dei criteri di
aggiudicazione suddivisi in elementi
tecnico-qualitativi e nell’offerta eco-
nomica. Chi non ha partecipato non ha
titolo di recriminare, soprattutto se si
tratta di società che hanno fatto la sto-
ria. Per questa amministrazione, sin-
daco e delegato, che piaccia o no, non
esistono posizioni di comodo. Se lo
mettano in testa, società e partiti di
opposizione. La musica è cambiata.

re e forse pagare per l’uso del Comu-
nale. Necessita chiarezza anche sulla
questione Tennis-scrivono ancora-.
La Virtus Tennis Vittoria del maestro
Pluchino, invece di venire sostenuta
anche economicamente, è stata ‘sbat -
tuta’ fuori dai campi che ha mantenu-

Facciano un giro per Vittoria, invece di
limitarsi a rimanere davanti alla ta-
stiera per scrivere accuse prive di fon-
damento. Si renderanno conto, con lo-
ro dispiacere, che stiamo cercando di
valorizzare tutti gli sport. Abbiamo
premiato più di 300 atleti venuti nella
la cittadella sportiva all’Emaia. Di re-

cente, poi, abbiamo partecipato a due
bandi inviato due progetti al Coni per
l’inerbamento dell’Emaia e del campo
di Scoglitti. Inoltre, per quanto riguar-
da le strutture già affidate le società
sono già a lavoro. Bisognerebbe girare
per la città invece di stare dietro la ta-
stiera”.

L’indice
dei democratici
puntato contro

la gestione
del Comunale

Frasca. «Sono fandonie
Abbiamo emesso
un bando pubblico»

taccuino
IL METEO. Coperto e nubi sparse.
Temperature comprese fra 11 e 15
gradi. I venti, da deboli a moderati,
soffieranno prevalentemente da O-
vest. Il sole sorge alle 07.06 e tra-
monta alle 16.45. La luna, calante, le-
va alle 4.217 e cala alle 15.14. Mare
da mosso a molto mosso. Altezza on-
de: da 63 a 144 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411. Vigili del Fuoco: Con-
trada Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932- 981735. Pol-
strada: via Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri: via Gari-
baldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia Municipa-
le: Via S.re Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-514700.
Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111

FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour, n.144. Tel.
0932.981464..
APPUNTAMENTI AL CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204.
“Star wars: gli ultimi Jedi”, sala. Ora-
ri: 18.30 (3D), 21.30 (2D); “Il palazzo
dei viceré”, sala 2, solo giovedì. Ora-
ri: 18.30-21; Da domani “Super va-
canze di Natale”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15-22.15; “Poveri ma ricchissi-
mi”, sala 3. Orari: 18.15-20-15-
22.15. “Loving Vincent”, lunedì 18,
sala 2. Orari: 18.30-21. Lunedì e
mercoledì aperto, martedì prezzo ri-
dotto.
ORARI AUTOLINEE
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00 (scola-
stico);8.00; 10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15 (festi-
vi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00 (giornalie-
ro). 7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (festi-
vi). Catania-Vittoria: 9.00;
11.30;14.00; 15.30; 18.00 (scol);
12.45; 13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50 (scol);
13.15 (scol)

Il fascino di Nichetti incanta Vittoria
Film Fest. E il regista spiega: «Pensavo di scrivere
un testo che raccontasse la mia vita e le mie opinioni»

Lo sguardo visionario di Maurizio Ni-
chetti incanta gli spettatori del V Vit-
toria Peace Film Fest e del XIX Video-
Lab Film Festival. Si tratta dei due fe-
stival che si stanno svolgendo, in con-
temporanea, nella Multisala Golden
di Vittoria. Nichetti, nell’ambito del V
Vittoria Peace Film Fest, ha presentato
la sua Autobiografia involontaria in
una sala gremita. L’attore e regista,
con la collaborazione del direttore ar-
tistico del Festival del cinema della
pace Giuseppe Gambina e del diretto-
re artistico del VideoLab Film Festival
Andrea Di Falco, ha parlato della gene-
si del libro.
«Pensavo da tempo di scrivere un te-
sto - ricorda Nichetti - che raccontasse
non tanto la mia vita, quanto il mio
punto di vista sugli eventi che ho vis-
suto. Anche perché, le biografie pos-
sono risultate noiose: elenchi di nomi,
date e fatti ricostruiti con inutile meti-
colosità, apprezzabili solo per una lo-

ro verità storica. Le autobiografie pos-
sono essere anche peggio: nomi, date
e fatti assolutamente non verificabili.
Inutili, quindi, anche a chi cerca verità
storiche. Una vita è fatta soprattutto
di momenti, che ritornano alla mente
in modo disordinato e casuale, ma
sempre emozionante. Io ho cercato, in

tutti i miei film, di trasmettere storie e
di raccontare personaggi, ma soprat-
tutto, di descrivere emozioni. Quel
mare di emozioni che ognuno di noi
vive sin dalla nascita che, alle volte,
riaffiorano, come e quando vogliono,
dentro un pensiero, un’inquadratura,
una pagina di libro”. Nichetti ha dialo-
gato con i numerosi studenti presenti
in sala. Subito dopo è stato proiettato
un suo celebre film Volere volare.
Mercoledì sera, invece, nella sezione
dei Cortometraggi Mediterranei del
VideoLab Film Festival, Francesco Sa-
varino ha presentato gli ultimi sei cor-
ti in concorso:A fragments of a life in
four scenes di David Aronowitsch, Un
minutito di Javier Macipe, What god
wants di Michele Innocente, Nina di
Mario Piredda, Fisolofia di Nicola Pal-
meri, Marelongu di Francesco Giorda-
no. Ieri pomeriggio si è svolta la pre-
miazione dei migliori film del V Vitto-
ria Peace Film Fest e dei migliori corti
del XIX VideoLab Film Festival. Oggi è
in programma la conclusione dei due
festival.

N. D. A.

Il regista
Maurizio Nichetti

durante il suo
intervento

accanto
a Giuseppe

Gambina

LA CHIUSURA
In chiusura è sta-
to mostrato ieri
l’ultimo lungo-
metraggio in
concorso: Il pa-
lazzo del Viceré.
Il film racconta
la storia di Lord
Mountbatten,
ultimo Viceré
dell'India arriva-
to nel 1947 a
Delhi, responsa-
bile di sovrinten-
dere alla dissolu-
zione dell'Impe-
ro anglo-indiano
e alla creazione
di una nazione
indiana indipen-
dente.

«Ghost trash riguarda aziende
che non hanno accesso a Fanello»

GIUSEPPE LA LOTA

“L’operazione “Ghost Trash” non toc-
ca l’attività del mercato ortofruttico-
lo, riguarda aziende che erano già
state interdette all’accesso nella
struttura mercatale. La magistratura
fa bene il suo lavoro per liberare l’e-
conomia dalla cappa criminale, ma
non possiamo tirare sempre in ballo il
mercato per qualunque cosa”. Gino
Puccia, presidente dell’Associazione
commissionari ortofrutticoli, precisa
il suo pensiero senza scomporsi più
di tanto. Al suo interno il mercato or-
tofrutticolo ha anche altri problemi
da risolvere, specialmente in vista del
rinnovo delle concessioni delle licen-
ze ai 74 titolari dei box.
Con quale criterio? Riaffidando le li-
cenze tramite bandi pubblici nel ri-
spetto del nuovo regolamento comu-
nale? Il meccanismo crea un po’ di
comprensibile fibrillazione ai po-
steggianti storici. Secondo il nuovo
regolamento si dovrebbe procedere
per bandi pubblici, tenendo conto
della fedina penale di ogni posteg-
giante, del volume d’affari, del nume-
ro dei dipendenti e dei mezzi di lavo-
ro, della regolarità del Durc. Nel con-
testo va detto anche che i posteggian-
ti sono ancora creditori delle somme
che hanno anticipato per ricostruire i
9 box distrutti dal rogo doloso del
2006. Se è vero che i 74 posteggianti
anticiparono di tasca loro 15 mila eu-
ro, l’importo complessivo che la Re-
gione avrebbe dovuto dare al Comu-
ne per dirottarli ai posteggianti am-
monterebbe a circa un milione e 100
mila euro. Questi sono i problemi, ol-
tre al monopolio esterno degli imbal-
laggi finito sotto inchiesta, che assil-

lano la categoria a quasi un mese dal-
la fine del mandato triennale del pre-
sidente Gino Puccia.

Tornando agli 8 arresti di mercole-
dì mattina, abbiamo registrato rea-
zioni da parte dell’amministrazione
comunale, della Coldiretti, della Fai
Antiracket di Vittoria, del senatore
Giuseppe Lumia. “Esprimo apprezza-
mento – ha commentato il sindaco
Giovanni Moscato– per l’operazione

che ha permesso di liberare la città da
una pericolosa cappa di malaffare. La
nostra amministrazione ha messo in
campo nuovi strumenti cercando di
porre regole e di ripristinare la legali-
tà nel settore agricolo; basti pensare
al nuovo sistema degli accessi nella
struttura, nonché ai controlli su cen-
tinaia di aziende anche per mezzo di
richieste di informative e comunica-
zioni antimafia. A riprova di ciò alcu-

ne aziende sottoposte a sequestro
nell’operazione erano già state inter-
dette nei mesi passati con nostro
provvedimento dall'ingresso nel
Mercato ortofrutticolo, dopo aver ri-
chiesto e ottenuto informative anti-
mafia. Ed, ancora, abbiamo interdet-
to l’ingresso anche ad altre aziende
che, seppure non soggette a provve-
dimenti di sequestro, sono comun-
que riconducibili a qualcuno dei sog-

getti arrestati in questa operazione,
ma anche in altre operazioni prece-
denti. Tengo, però, a precisare che l’o-
perazione non ha interessato alcuna
azienda titolare di concessione co-
munale per i box del mercato, né tan-
to meno loro dipendenti. Preannun-
cio che il Comune, quale gestore del
Mercato ortofrutticolo, si costituirà
parte civile nel procedimento penale
che scaturirà dagli arresti di oggi”.

Per la Fai Antiracket “l’eccellente o-
perazione della Guardia di Finanza di
Catania su delega della Dda di Catania
che ha tratto in arresto 8 persone e ne
ha indagate 21, dimostra ancora una
volta che il settore dei servizi al mer-

cato ortofrutticolo vittoriese è pe-
santemente infiltrato dalle mafie”. La
Coldiretti, che sulle agromafie ha fat-
to dei trattati, afferma “che il maggio-
re controllo del territorio garantisce
sicurezza mentre il denunciare è l’ar -
ma vincente per sconfiggere il marcio
del settore”. E’ tranciante l’afferma -
zione del senatore Lumia: “Troppa
mafia e troppi interessi gravitano sul
mercato. Quando feci, con più di una
circostanziata interrogazione parla-
mentare, i nomi e i cognomi degli o-
peratori collusi molti si stracciarono
le vesti e gridarono allo scandalo”.

LE INDAGINI
Nel mirino
della magi-
stratura sono
finiti gli im-
ballaggi del
mercato (sot-
to) e il traffico
illecito dei ri-
fiuti (sopra)

L’emergenza. «Il
nostro problema
adesso sono le
concessioni delle
licenze in scadenza»

GLI INTERROGA-
TORI. Iniziano
oggi gli interro-
gatori di garan-
zia delle 8 per-
sone destinata-
rie di ordinanze
di custodia cau-
telare in carce-
re e domicilia-
re. I primi a fini-
re davanti al gip
Daniela Mona-
co Crea saranno
Giacomo e Mi-
chael Consalvo,
difesi dall’avvo-
cato Giuseppe
Di Stefano; poi
Giombattista,
Luigi e Giovanni
Puccio, difesi
dall’avvocato E-
nrico Platania;
Giuseppe Bu-
scema, difeso
dall’avvocato
Maurizio Cata-
lano; Salvatore
Asta, difeso dal-
l’avvocato San-
tino Garufi; Elio
Greco, difeso
dagli avvocati
Antonio Fiume-
freddo del foro
di Catania e Sal-
vatore Citrella.
Alcuni degli in-
dagati saranno
interrogati per
rogatoria.
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I commissionari difendono l’Ortofrutticolo: «Noi pensiamo a lavorare»
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Politiche sportive
«Moscato ignora
le associazioni
e non dà contributi»

NADIA D’AMATO

“L’Amministrazione Moscato ha ab-
bandonato le politiche sportive e Vit-
toria sta perdendo la sua identità an-
che in questo campo.” Inizia così la
dura nota de I democratici che punta-
no l’attenzione sullo sport.
“Premesso che le associazioni sporti-
ve dilettantistiche non ricevono più
contributi comunali - scrivono - la
scelta di mettere a bando alcuni im-
pianti storici appare a noi discutibile e
oltremodo svantaggiosa per la Comu-
nità. Lo stadio Comunale Titta Cosimo
(idem il Nino Andolina di Scoglitti)
viene svenduto a forestieri, per la pra-
tica del Rugby, con un contratto di ge-
stione vincolato a nove anni. Significa
che qualora si presentasse in futuro
l’occasione per ricostituire una seria
dirigenza con un progetto importante
per riportare il calcio ai livelli che
competono alla nostra Città, si do-
vrebbe chiedere il permesso di gioca-

to, curato e riempito di vita sportiva di
altissimo livello”.

“Questa amministrazione- replica il
delegato allo Sport, Stefano Frasca- ha
ripreso in mano strutture sportive che
loro, quando erano al governo della
città, avevano ignorato e ci hanno la-
sciato distrutte e senza programma-
zione. Per l’ennesima volta mi trovo i-
noltre a replicare a queste fandonie,
ribadendo che abbiamo scelto la stra-
da del bando pubblico, aperto a tutte
le società, senza vincoli di presenta-
zione, dal calcio, al tennis, al ping
pong. Nel bando c’erano dei criteri di
aggiudicazione suddivisi in elementi
tecnico-qualitativi e nell’offerta eco-
nomica. Chi non ha partecipato non ha
titolo di recriminare, soprattutto se si
tratta di società che hanno fatto la sto-
ria. Per questa amministrazione, sin-
daco e delegato, che piaccia o no, non
esistono posizioni di comodo. Se lo
mettano in testa, società e partiti di
opposizione. La musica è cambiata.

re e forse pagare per l’uso del Comu-
nale. Necessita chiarezza anche sulla
questione Tennis-scrivono ancora-.
La Virtus Tennis Vittoria del maestro
Pluchino, invece di venire sostenuta
anche economicamente, è stata ‘sbat -
tuta’ fuori dai campi che ha mantenu-

Facciano un giro per Vittoria, invece di
limitarsi a rimanere davanti alla ta-
stiera per scrivere accuse prive di fon-
damento. Si renderanno conto, con lo-
ro dispiacere, che stiamo cercando di
valorizzare tutti gli sport. Abbiamo
premiato più di 300 atleti venuti nella
la cittadella sportiva all’Emaia. Di re-

cente, poi, abbiamo partecipato a due
bandi inviato due progetti al Coni per
l’inerbamento dell’Emaia e del campo
di Scoglitti. Inoltre, per quanto riguar-
da le strutture già affidate le società
sono già a lavoro. Bisognerebbe girare
per la città invece di stare dietro la ta-
stiera”.

L’indice
dei democratici
puntato contro

la gestione
del Comunale

Frasca. «Sono fandonie
Abbiamo emesso
un bando pubblico»

taccuino
IL METEO. Coperto e nubi sparse.
Temperature comprese fra 11 e 15
gradi. I venti, da deboli a moderati,
soffieranno prevalentemente da O-
vest. Il sole sorge alle 07.06 e tra-
monta alle 16.45. La luna, calante, le-
va alle 4.217 e cala alle 15.14. Mare
da mosso a molto mosso. Altezza on-
de: da 63 a 144 cm.
NUMERI UTILI
Polizia: Via Emanuela Loi, 40.Tel:
0932-997411. Vigili del Fuoco: Con-
trada Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932- 981735. Pol-
strada: via Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920. Carabinieri: via Gari-
baldi, 397. Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:0932-
980106. Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22.
Tel: 0932-980976 Polizia Municipa-
le: Via S.re Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-514700.
Comune di Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti:0932-
980105. Ospedale Centralino: 0932-
981111

FARMACIA NOTTURNA
Cannizzo, via Cavour, n.144. Tel.
0932.981464..
APPUNTAMENTI AL CINEMA
Multisala Golden, via Adua 204.
“Star wars: gli ultimi Jedi”, sala. Ora-
ri: 18.30 (3D), 21.30 (2D); “Il palazzo
dei viceré”, sala 2, solo giovedì. Ora-
ri: 18.30-21; Da domani “Super va-
canze di Natale”, sala 2. Orari: 18.15-
20.15-22.15; “Poveri ma ricchissi-
mi”, sala 3. Orari: 18.15-20-15-
22.15. “Loving Vincent”, lunedì 18,
sala 2. Orari: 18.30-21. Lunedì e
mercoledì aperto, martedì prezzo ri-
dotto.
ORARI AUTOLINEE
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00 (scola-
stico);8.00; 10.15 (scol) 9.00; 11.00;
13.00; 13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15 (festi-
vi).Vittoria-Catania: 5.45; 6.45;
8.30; 13.00; 15.30; 18.00 (giornalie-
ro). 7.30; 14.30; 17.30- 18.00 (festi-
vi). Catania-Vittoria: 9.00;
11.30;14.00; 15.30; 18.00 (scol);
12.45; 13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50 (scol);
13.15 (scol)

Il fascino di Nichetti incanta Vittoria
Film Fest. E il regista spiega: «Pensavo di scrivere
un testo che raccontasse la mia vita e le mie opinioni»

Lo sguardo visionario di Maurizio Ni-
chetti incanta gli spettatori del V Vit-
toria Peace Film Fest e del XIX Video-
Lab Film Festival. Si tratta dei due fe-
stival che si stanno svolgendo, in con-
temporanea, nella Multisala Golden
di Vittoria. Nichetti, nell’ambito del V
Vittoria Peace Film Fest, ha presentato
la sua Autobiografia involontaria in
una sala gremita. L’attore e regista,
con la collaborazione del direttore ar-
tistico del Festival del cinema della
pace Giuseppe Gambina e del diretto-
re artistico del VideoLab Film Festival
Andrea Di Falco, ha parlato della gene-
si del libro.
«Pensavo da tempo di scrivere un te-
sto - ricorda Nichetti - che raccontasse
non tanto la mia vita, quanto il mio
punto di vista sugli eventi che ho vis-
suto. Anche perché, le biografie pos-
sono risultate noiose: elenchi di nomi,
date e fatti ricostruiti con inutile meti-
colosità, apprezzabili solo per una lo-

ro verità storica. Le autobiografie pos-
sono essere anche peggio: nomi, date
e fatti assolutamente non verificabili.
Inutili, quindi, anche a chi cerca verità
storiche. Una vita è fatta soprattutto
di momenti, che ritornano alla mente
in modo disordinato e casuale, ma
sempre emozionante. Io ho cercato, in

tutti i miei film, di trasmettere storie e
di raccontare personaggi, ma soprat-
tutto, di descrivere emozioni. Quel
mare di emozioni che ognuno di noi
vive sin dalla nascita che, alle volte,
riaffiorano, come e quando vogliono,
dentro un pensiero, un’inquadratura,
una pagina di libro”. Nichetti ha dialo-
gato con i numerosi studenti presenti
in sala. Subito dopo è stato proiettato
un suo celebre film Volere volare.
Mercoledì sera, invece, nella sezione
dei Cortometraggi Mediterranei del
VideoLab Film Festival, Francesco Sa-
varino ha presentato gli ultimi sei cor-
ti in concorso:A fragments of a life in
four scenes di David Aronowitsch, Un
minutito di Javier Macipe, What god
wants di Michele Innocente, Nina di
Mario Piredda, Fisolofia di Nicola Pal-
meri, Marelongu di Francesco Giorda-
no. Ieri pomeriggio si è svolta la pre-
miazione dei migliori film del V Vitto-
ria Peace Film Fest e dei migliori corti
del XIX VideoLab Film Festival. Oggi è
in programma la conclusione dei due
festival.

N. D. A.

Il regista
Maurizio Nichetti

durante il suo
intervento

accanto
a Giuseppe

Gambina

LA CHIUSURA
In chiusura è sta-
to mostrato ieri
l’ultimo lungo-
metraggio in
concorso: Il pa-
lazzo del Viceré.
Il film racconta
la storia di Lord
Mountbatten,
ultimo Viceré
dell'India arriva-
to nel 1947 a
Delhi, responsa-
bile di sovrinten-
dere alla dissolu-
zione dell'Impe-
ro anglo-indiano
e alla creazione
di una nazione
indiana indipen-
dente.

«Ghost trash riguarda aziende
che non hanno accesso a Fanello»

GIUSEPPE LA LOTA

“L’operazione “Ghost Trash” non toc-
ca l’attività del mercato ortofruttico-
lo, riguarda aziende che erano già
state interdette all’accesso nella
struttura mercatale. La magistratura
fa bene il suo lavoro per liberare l’e-
conomia dalla cappa criminale, ma
non possiamo tirare sempre in ballo il
mercato per qualunque cosa”. Gino
Puccia, presidente dell’Associazione
commissionari ortofrutticoli, precisa
il suo pensiero senza scomporsi più
di tanto. Al suo interno il mercato or-
tofrutticolo ha anche altri problemi
da risolvere, specialmente in vista del
rinnovo delle concessioni delle licen-
ze ai 74 titolari dei box.
Con quale criterio? Riaffidando le li-
cenze tramite bandi pubblici nel ri-
spetto del nuovo regolamento comu-
nale? Il meccanismo crea un po’ di
comprensibile fibrillazione ai po-
steggianti storici. Secondo il nuovo
regolamento si dovrebbe procedere
per bandi pubblici, tenendo conto
della fedina penale di ogni posteg-
giante, del volume d’affari, del nume-
ro dei dipendenti e dei mezzi di lavo-
ro, della regolarità del Durc. Nel con-
testo va detto anche che i posteggian-
ti sono ancora creditori delle somme
che hanno anticipato per ricostruire i
9 box distrutti dal rogo doloso del
2006. Se è vero che i 74 posteggianti
anticiparono di tasca loro 15 mila eu-
ro, l’importo complessivo che la Re-
gione avrebbe dovuto dare al Comu-
ne per dirottarli ai posteggianti am-
monterebbe a circa un milione e 100
mila euro. Questi sono i problemi, ol-
tre al monopolio esterno degli imbal-
laggi finito sotto inchiesta, che assil-

lano la categoria a quasi un mese dal-
la fine del mandato triennale del pre-
sidente Gino Puccia.

Tornando agli 8 arresti di mercole-
dì mattina, abbiamo registrato rea-
zioni da parte dell’amministrazione
comunale, della Coldiretti, della Fai
Antiracket di Vittoria, del senatore
Giuseppe Lumia. “Esprimo apprezza-
mento – ha commentato il sindaco
Giovanni Moscato– per l’operazione

che ha permesso di liberare la città da
una pericolosa cappa di malaffare. La
nostra amministrazione ha messo in
campo nuovi strumenti cercando di
porre regole e di ripristinare la legali-
tà nel settore agricolo; basti pensare
al nuovo sistema degli accessi nella
struttura, nonché ai controlli su cen-
tinaia di aziende anche per mezzo di
richieste di informative e comunica-
zioni antimafia. A riprova di ciò alcu-

ne aziende sottoposte a sequestro
nell’operazione erano già state inter-
dette nei mesi passati con nostro
provvedimento dall'ingresso nel
Mercato ortofrutticolo, dopo aver ri-
chiesto e ottenuto informative anti-
mafia. Ed, ancora, abbiamo interdet-
to l’ingresso anche ad altre aziende
che, seppure non soggette a provve-
dimenti di sequestro, sono comun-
que riconducibili a qualcuno dei sog-

getti arrestati in questa operazione,
ma anche in altre operazioni prece-
denti. Tengo, però, a precisare che l’o-
perazione non ha interessato alcuna
azienda titolare di concessione co-
munale per i box del mercato, né tan-
to meno loro dipendenti. Preannun-
cio che il Comune, quale gestore del
Mercato ortofrutticolo, si costituirà
parte civile nel procedimento penale
che scaturirà dagli arresti di oggi”.

Per la Fai Antiracket “l’eccellente o-
perazione della Guardia di Finanza di
Catania su delega della Dda di Catania
che ha tratto in arresto 8 persone e ne
ha indagate 21, dimostra ancora una
volta che il settore dei servizi al mer-

cato ortofrutticolo vittoriese è pe-
santemente infiltrato dalle mafie”. La
Coldiretti, che sulle agromafie ha fat-
to dei trattati, afferma “che il maggio-
re controllo del territorio garantisce
sicurezza mentre il denunciare è l’ar -
ma vincente per sconfiggere il marcio
del settore”. E’ tranciante l’afferma -
zione del senatore Lumia: “Troppa
mafia e troppi interessi gravitano sul
mercato. Quando feci, con più di una
circostanziata interrogazione parla-
mentare, i nomi e i cognomi degli o-
peratori collusi molti si stracciarono
le vesti e gridarono allo scandalo”.

LE INDAGINI
Nel mirino
della magi-
stratura sono
finiti gli im-
ballaggi del
mercato (sot-
to) e il traffico
illecito dei ri-
fiuti (sopra)

L’emergenza. «Il
nostro problema
adesso sono le
concessioni delle
licenze in scadenza»

GLI INTERROGA-
TORI. Iniziano
oggi gli interro-
gatori di garan-
zia delle 8 per-
sone destinata-
rie di ordinanze
di custodia cau-
telare in carce-
re e domicilia-
re. I primi a fini-
re davanti al gip
Daniela Mona-
co Crea saranno
Giacomo e Mi-
chael Consalvo,
difesi dall’avvo-
cato Giuseppe
Di Stefano; poi
Giombattista,
Luigi e Giovanni
Puccio, difesi
dall’avvocato E-
nrico Platania;
Giuseppe Bu-
scema, difeso
dall’avvocato
Maurizio Cata-
lano; Salvatore
Asta, difeso dal-
l’avvocato San-
tino Garufi; Elio
Greco, difeso
dagli avvocati
Antonio Fiume-
freddo del foro
di Catania e Sal-
vatore Citrella.
Alcuni degli in-
dagati saranno
interrogati per
rogatoria.

La polemica

I commissionari difendono l’Ortofrutticolo: «Noi pensiamo a lavorare»

utente
Text Box
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Confcommercio

Vetrina di Natale
torna il concorso
che ha raggiunto
le 43 edizioni

MICHELE FARINACCIO

Torna il concorso Vetrina di Natale.
E’ l’appuntamento con la tradizione
per Confcommercio provinciale Ra-
gusa che, quest’anno, tocca il tra-
guardo delle 43 edizioni.
“Abbiamo voluto rilanciare questa
iniziativa – afferma il presidente
provinciale Gianluca Manenti –
perché la sentiamo particolarmen-
te nostra, è distintiva della catego-
ria. E’ una iniziativa che ci permette
di mettere in rilievo lo spirito del-
l’associazionismo su cui vogliamo
particolarmente puntare per fare
ridiventare grande la nostra asso-
ciazione di categoria. Nonostante le
difficoltà di questi ultimi anni det-
tate dalla crisi economica, ritenia-
mo che il ruolo dell’associazioni-
smo sia di fondamentale importan-
za e che lo stesso possa consentirci

di guardare avanti con una certa fi-
ducia. Ecco perché come Confcom-
mercio, e lo facciamo a maggior ra-
gione con il concorso Vetrina di Na-
tale 2017, rivendichiamo un ruolo

di primo piano a tutela delle impre-
se del nostro settore. D’altronde,
vogliamo mettere in rilievo l’appar-
tenenza a una associazione di gran-
de importanza come Confcommer-
cio con i 39 sindacati che orbitano
nel suo sistema. Sarà un giorno de-
dicato agli associati e a noi stessi, in
una parola all’appartenenza alla più
grossa organizzazione datoriale
presente sul territorio”. La manife-
stazione è promossa in collabora-
zione con la Camera del Commercio
del Sud-Est, la Banca Agricola Popo-
lare di Ragusa, Commerfidi ed Ener-
getic. La vetrina del negozio svolge
un compito ben preciso. Chi guarda
una bella vetrina viene stimolato ad
entrare, oggi come ieri questa “con-
versione”, così come la chiamano
nel marketing, è uno dei passaggi
chiave per la vendita. “Proprio per
questo motivo – prosegue Manenti

– continuiamo a credere in questa
iniziativa che, non a caso, ha rag-
giunto i 43 anni di vita. Ed è naturale
che questa kermesse rappresenti
una festa per tutto il commercio e
per i commercianti del nostro terri-
torio”.
Il montepremi finale è di 3.000 euro
in contanti. Al primo classificato an-
dranno 1.500 euro, al secondo 1.000
e al terzo 500 euro. A valutare le ve-
trine una giuria di esperti qualifica-
ti. E’ previsto, inoltre, un momento
dedicato a chi può vantare una sto-
ria consolidata nel mondo del com-
mercio, a quanti hanno contribuito
a fare in modo che il comparto, negli
anni, potesse prosperare. Per que-
sto motivo sarà attribuito un rico-
noscimento al lavoro di tutti coloro
che hanno dedicato la propria vita
alle loro aziende e di riflesso alla
crescita della società iblea.

Il presidente
provinciale
Gianluca Manenti
con i componenti
della Giunta

LA DECISIONE. Palermo stanzierà somme pari a 13,3 milioni di euro per i dodici enti locali territoriali dell’area iblea

Comuni, arrivano i fondi regionali
LUCIA FAVA

Duecentottandue milioni di euro. È
la somma in arrivo da Palermo per i
comuni siciliani. Nei giorni scorsi
l’assessore regionale per l’Economia
Gaetano Armao e quello per le Auto-
nomie locali e la Funzione pubblica
Bernardette Grasso hanno firmato il
provvedimento di riparto delle ri-
sorse di parte corrente da trasferire
agli enti locali per l’anno 2017, così
come stabilito dalla legislazione vi-
gente.

Ai 12 comuni iblei andranno poco
più di 13milioni e trecentomila euro,
così ripartiti: ad Acate 461.678, 99
euro; a Chiaramonte Gulfi
634.114,08; a Comiso 860.983,47; a
Giarratana 674.969,48; a Ispica
626.302,51; a Modica 1.921.550,05;
a Monterosso Almo 1.088.154,3; a
Pozzallo 1.033.538,29; a Ragusa
2.306.088,85; a Santa Croce Cameri-
na 561.467,11; a Scicli 1.092.133,59;
a Vittoria 2.044.790,04. La città ippa-
rina, dunque, sarà quella che riceve-
rà la cifra più grossa, nonostante la
sua popolazione (63.339 abitanti al
primo gennaio 2016), sia inferiore a
quella del capoluogo ibleo (73.313 a-
bitanti). Acate, invece, è il comune
che riceverà meno, nonostante la

sua popolazione (10.954 abitanti)
sia di gran lunga superiore, ben il tri-
plo, di quella di Monterosso (3.032
abitanti), comune questo che riceve-
rà una cifra quasi doppia rispetto alla
città di Biscari e comunque di gran
lunga superiore a quella degli altri
due comuni montani di Chiaramon-

te e Giarratana. Il due per cento delle
somme ricevute da ciascun ente lo-
cale sono destinate a forme di demo-
crazia partecipata, mentre il 10 per
cento all’assistenza di disabili gravi.

“Nella consapevolezza che le ri-
sorse ripartite sono inferiori a quelle
inizialmente previste, e non per col-

pa di questo governo – ha dichiarato
l’assessore Grasso subito dopo la fir-
ma del provvedimento – con conse-
guente penalizzazione dei Comuni
aventi una popolazione superiore ai
cinquemila abitanti, voglio assicura-
re una particolare attenzione del go-
verno Musumeci verso gli Enti locali,
al fine di valutare la possibilità di in-
cremento delle risorse nella Legge di
Stabilità per l’anno 2018”.

E lo stesso presidente Musumeci
ha ammesso che “c’è tanto da lavora-
re per rimettere Comuni e Province
nelle condizioni di tornare ad essere
il primo punto di riferimento sul ter-
ritorio e di assicurare le risorse ne-
cessarie per i servizi essenziali, sen-
za ritardi, interruzioni e incertezze.
E la Regione deve tornare ad essere
sostegno e non controparte, come fi-
nora è apparsa, nell’attività di prota-
gonismo degli Enti locali in Sicilia”.

Gaetano Armao
con il presidente
della Regione
Nello Musumeci
Nel riquadro
l’assessore
Bernardette
Grasso

IL DETTAGLIO
Ciascun ente
locale è obbli-
gato a spende-
re almeno il 2
percento della
somma asse-
gnata, al netto
della quota
complementa-
re di rispettiva
pertinenza, in
forme di demo-
crazia parteci-
pata, utilizzan-
do strumenti
che coinvolga-
no la cittadi-
nanza per la
scelta di azioni
di interesse co-
mune. Chi non
lo fa, dovrà re-
stituire, nell’e-
sercizio finan-
ziario successi-
vo, delle som-
me non
utilizzate se-
condo tali mo-
dalità.

Vittoria fa la parte del leone mentre Monterosso (con meno abitanti) prende il doppio di Acate

in breve
COMISO
Esercitazione all’aeroporto

l.f.) Esercitazione, ieri,
all’aeroporto Pio La Torre, per
accertare l’adeguatezza del Piano
di Emergenza Aeroportuale (Pea).
Lo scenario prevedeva l’intervento
dei soccorritori in pista per un
ipotetico incidente. Si tratta di
un’operazione di routine, che va
fatta sistematicamente, secondo
quanto disposto da Enac e dalla
normativa internazionale di
riferimento, con lo scopo di
mettere alla prova uomini, mezzi e
procedure, individuare eventuali
criticità e adottare correttivi
finalizzati al miglioramento della
capacità di intervento in caso di
necessità reale. La macchina dei
soccorsi aeroportuali del Pio La
Torre ha reagito con rapidità ed
efficienza.

COMISO
Ospedale, oggi le ultime novità

“Ospedale di Comiso nel piano di
riordino della rete ospedaliera
regionale: novità di notevole
importanza relative al pronto
soccorso e, più in generale, al
Regina Margherita”. E’ questo
l’oggetto della conferenza stampa
che è in programma questa
mattina alle 10 a palazzo di Città
presso l’aula consiliare e nel corso
della quale saranno fatti
importanti annunci da parte dei
rappresentanti della Giunta
municipale a cominciare dal
sindaco Filippo Spataro.

IL CORSO FORMATIVO DELLA CNA

Gli imprenditori a scuola
di buone pratiche
nel mondo del credito

Molto partecipato il secondo ap-
puntamento sull’educazione fi-
nanziaria promosso dalla Cna co-
munale di Ragusa e che ha voluta-
mente coinvolto i piccoli e medi
imprenditori per affrontare argo-
menti che, sulla carta, sembrano
alla portata di tutti e che, invece,
necessitano di accurati e detta-
gliati approfondimenti. Il tema
trattato è stato quello degli affida-
menti bancari.
A introdurre i lavori il presidente
della Cna comunale di Ragusa,
Santi Tiralosi, che ha posto l’ac-
cento sulla necessità di fare prose-
guire l’attività di formazione, met-
tendo in rilievo il notevole interes-
se suscitato da buona parte delle
imprese. Marco Capobianco, com-
ponente della presidenza della

Cna comunale, ha sottolineato
l’importanza della comunicazione
esistente tra l’imprenditore e il
partner bancario.
A relazionare, invece, è stato Ema-
nuele Occhipinti, responsabile
Crediti speciali della Banca Agri-
cola Popolare di Ragusa, il quale,
prima di affrontare nel dettaglio
l’argomento, ha convenuto sulla
necessità di migliorare la comuni-
cazione tra le parti, circostanza
che può risultare alla base del rag-
giungimento del successo auspi-
cato. Il direttore di Unifidi Imprese
Sicilia filiale di Ragusa, Alessandro
Sascaro, ha voluto puntualizzare il
fatto che il consorzio di garanzia
fidi risulta determinante per le
imprese.

M. F.

Emanuele
Occhipinti della
Bapr e Antonella
Caldarera della
Cna durante il
secondo
appuntamento
del corso
formativo per
piccoli e medi
imprenditori
promosso dalla
Cna

LA MISSIONE DEL CONSORZIO COEXPORT

Così il Burkina Faso
diventa partner strategico
delle aziende ragusane

Il consorzio Coexport Sicilia, dopo la
tappa in Costa d’Avorio, prosegue e
rafforza il suo cammino di promo-
zione imprenditoriale in Africa, in-
dividuando opportunità di business
in Burkina Faso mediante la par-
tnership strategica con il Consolato
del paese africano in Italia, nella per-
sona del console generale François
d’Assise Yaméogo, e la Camera di
Commercio e Industria Burkinabé
nella persona del suo presidente
Mahamadi Savadogo.
Il consorzio Coexport Sicilia è stato,
infatti, l’unico a partecipare, con il
suo presidente, Mario Molè e la di-
rettrice Mariantonietta Gurrieri, al
primo Forum Economico burkinabè
tenutosi il 2 dicembre a Milano al
Palazzo delle Stelline, durante il
quale ha presentato l’attività più che

ventennale di internazionalizzazio-
ne svolta al servizio delle Imprese,
davanti a una platea qualificata di
imprenditori italiani e burkinabè.
L’evento ha marcato le reali poten-
zialità di sbocco commerciale in
questa area geografica, che sta regi-
strando una fase di congiuntura fa-
vorevole allo sviluppo del tessuto e-
conomico grazie a ingenti risorse
messe a punto dal Governo per piani
di investimento nei campi infra-
strutturale, agricolo, agroalimenta-
re, delle Ict, del Turismo e delle Ener-
gie rinnovabili. In particolare, il Fo-
rum ha dedicato un momento alla
presentazione dell’evento Africal-
lia, che si terrà dal 21 al 23 febbraio
prossimo nella capitale Ougadou-
gou.

M. F.

Una fase della
missione portata
avanti dal
consorzio
Coexport con i
rappresentanti
del Burkina Faso

Il presepe
vivente
e le iniziative
collaterali

GIARRATANA. Durante i giorni del
presepe vivente - il 26 e il 30 di-
cembre, l’1, il 5 e il 6 gennaio -
l’associazione “Gli Amici ro Cuoz-
zu” ha pensato all’installazione
dei cosiddetti “Mercatini di Nata-
le” lungo la via che porta all’in-
gresso del presepe. Sarà l’asso-
ciazione TerrAntica ad occupar-
sene mentre tutti i giorni saranno
attivi stand enogastronomici in
piazza Vittorio Veneto. Questi,
poi, gli altri eventi in programma.
Il 26 dicembre lo spettacolo a cu-
ra dell’associazione Tamburi Cit-
tà di Giarratana e il saggio di dan-
za della Top Dancing al cinema-
teatro Bellini. Il 30 dicembre lo
spettacolo musicale ad opera
dell’associazione “Vincenzo Bel-
lini” in piazza Vittorio Veneto
mentre l’associazione “Giarrata-
na on the way” accompagnerà i
presenti a partecipare alla pas-
seggiata “Cultura e presepe”. Il 5
gennaio lo spettacolo musicale
ad opera dell’associazione “Vin-
cenzo Bellini” in piazza Vittorio
Veneto e saggi a cura della “Uni-
versity Dance” al teatro Bellini. Il
6 gennaio in programma il saggio
della Magic Dance al Bellini.

ALESSIA CATAUDELLA

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno:

Puglisi, via XX settembre 35,
telefono 0932.990177. Fax
Ufficio Tecnico: 0932 874301.
Magazzino Comunale: 0932
989997. Protezione Civile:
0932 877080. Polizia
Municipale: 0932 990070.
Biblioteca: 0932 989189. Fax
protocollo: 0932 990788.
Ufficio Postale: 0932 990687

Chiaramonte Gulfi:
pomeridiano e notturno:
Azzara e Garretto, corso
Umberto I 82/b, telefono
0932.928230. Protezione
civile: 3331056924. Vigili
urbani, reperibilità diurna:
3319110727, reperibilità
notturna: 3318845583

Comiso: pomeridiano e
notturno: Incardona, corso
Vittorio Emanuele 270,
telefono 0932.961612.
Fondazione Bufalino: 0932-
962617. Centro regionale
recupero Fauna selvatica:
0932-967292

Monterosso-Giarratana:
Nasca, via Vittorio Emanuele 2,
telefono 0932.977291

Ispica: pomeridiano e notturno:
Gerratana, via XX Settembre
12, telefono 0932.951184.
Protezione civile: 0932-
701448. Vigili: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano:
Comunale, via Largo dei Vespri
siciliani 2, telefono
0932.956206. Notturno:
Addario, via Torino 47,
telefono 0932.955003.

GIARRATANA




